

FICHA APLICACIONES MÓVILES

1. Datos generales

- **Nombre APP:** Lords & Knights – Medieval MMO
- **Descripción:** Lords & Knights es un juego de estrategia medieval en el que los jugadores asumen el rol de un señor feudal
- **Versión:** 10.19.1
- **Fecha actualización:** 10/04/2025
- **Idioma:** español y múltiples idiomas
- **Edad:** +7
- **Desarrollador:** XYRALITY GmbH
- **Coste:** Gratuita con compras dentro de la app
- **Requisitos hardware/software:** requiere Android 5 o posterior
- **Enlaces relacionados:** [Lords & Knights – Medieval MMO - Aplicaciones en Google Play](#)

2. Entorno de pruebas

- **Plataforma:** Pixel 9 y 7a
- **Sistema Operativo y versión:** Android 15
- **Ayuda técnica utilizada (versión):** Suite Accesibilidad Android 15.2.1.743808607 y Focus 14 Blue 5G

3. Accesibilidad/Usabilidad

En la valoración de la aplicación se han detectado algunos problemas de accesibilidad, los cuales se describen a continuación.

Lector de pantalla:

La primera vez que se accede a "Lords & Knights" se muestra un tutorial que guía por los primeros pasos que se deben llevar a cabo en el juego. Este tutorial no es accesible mediante TalkBack porque no se verbalizan las distintas acciones a realizar.

En la pestaña "Mapa" aparecen los distintos castillos que poseen los rivales. Estos no son accesibles mediante TalkBack porque no se permite realizar flicks por la pantalla y mediante exploración táctil tampoco se verbaliza la localización de los mismos.

En la pantalla "Funciones en masa" aparecen una serie de tareas a realizar. Estas acciones están inhabilitadas de forma visual pero el lector no lo indica, lo que genera confusión porque el usuario podría intentar realizarlas y no se mostraría ningún indicativo de que no están disponibles.

En la parte inferior derecha de la pantalla "Castillo" el botón "Mejorar" es un botón flotante y solamente se puede acceder a él mediante la exploración táctil.

Tras realizar una mejora en alguna de las instalaciones del castillo aparece el mensaje "Mejora realizada con éxito." Este mensaje se cierra a los pocos segundos, impidiendo al usuario la lectura del mismo.

El juego ofrece la posibilidad de visualizar contenidos multimedia a cambio de oro que servirá para realizar las mejoras en el juego. Estos vídeos resultan ser minijuegos en los que TalkBack no puede verbalizar las acciones y en el caso de ser vídeos publicitarios tampoco se puede acceder al botón que cierra la publicidad.

Hay elementos como el botón "Iniciar reclutamiento" que están sin etiquetar. Se recuerda que el lector de pantalla permite etiquetar algunos botones/gráficos cuando indica que hay etiquetas disponibles. Para ello abrir el menú de TalkBack teniendo el elemento a etiquetar seleccionado (deslizándolo hacia abajo y luego a la derecha o realizando un toque con tres dedos), y elegir "Añadir etiqueta".

Visualmente se observan encabezados que estructuran el contenido de la aplicación, pero no son detectados por TalkBack dificultando la navegación.

En la ventana "Recompensas diarias" aparecen una serie de premios que el usuario recibirá por día pero no podrá conocer cuáles son ya que el lector no lo verbaliza.

En el caso de personas usuarias de línea braille, no encontrarán barreras adicionales en el uso de la app, puesto que el comportamiento es similar al del lector de pantalla.

Con respecto a usuarios con deficiencia visual grave, la aplicación tiene su configuración propia de color, no soportando el "Modo oscuro" ni el "Modo claro" del sistema. Tampoco dispone de ninguna opción de accesibilidad.

Las opciones de tamaño de la fuente ampliada son soportadas, pero se producen solapamiento de los textos. Los textos en negrita y en alto contraste son respetados. Respecto al contraste se han observado textos con una fuente azul, verde o gris claro sobre fondo amarillo claro con un nivel bajo de contraste.

4. Funcionalidad

Lords & Knights es un juego de estrategia medieval en el que los jugadores asumen el rol de un señor feudal.

El objetivo principal es gestionar un castillo, formar ejércitos, establecer alianzas y conquistar otras ciudades.

Los jugadores pueden luchar contra otros en batallas para obtener recursos y mejorar sus fortalezas. Además, es posible formar alianzas con otros jugadores, lo que agrega un componente social y estratégico.

5. Conclusiones

Lords & Knights es un juego de estrategia ambientado en la época medieval.

Durante esta evaluación se han detectado grandes barreras de accesibilidad.

Se la considera una app que requiere mucha habilidad por parte de personas con ceguera, sordoceguera y con deficiencia visual grave para poder comprender el entorno y la finalidad del juego.

Fecha evaluación

24/04/2025
